

CEIP Virgen del Pilar

Madrid, del 12 al 15 de mayo de 2026

Estudiantes



VIAJES *El Corte Inglés*

GRUPOS



Quiénes somos?

Viajes El Corte Inglés dispone de un equipo especializado en viajes de grupos que cuenta con una red de oficinas y asesores expertos por todo el territorio nacional.

Entre nuestras prioridades está ofrecer una experiencia personalizada, segura y enriquecedora, adaptada a los objetivos pedagógicos y de entretenimiento de cada grupo. Por ello, ofrecemos una amplia gama de viajes especialmente pensada para grupos escolares:

- **Viajes nacionales e internacionales:** Destinos en toda España y en el extranjero, con itinerarios adaptados a las edades y los intereses educativos de los alumnos.
- **Escapadas a la nieve:** Programas diseñados para disfrutar de la montaña y practicar deportes de invierno en las mejores estaciones.
- **Entradas a parques temáticos y musicales:** Acceso a los parques de atracciones más populares y a los mejores espectáculos musicales, pensados para el aprendizaje y el disfrute.
- **Actividades multiaventura:** Experiencias de aventura al aire libre que fomentan el trabajo en equipo, la superación personal y la conexión con la naturaleza.
- **Visitas culturales:** Recorridos culturales y didácticos que permiten a los estudiantes descubrir y aprender de forma práctica y amena en lugares de interés histórico y artístico.

Con Viajes El Corte Inglés, no solo reserváis un viaje, sino la tranquilidad de contar con el respaldo de una empresa líder y la dedicación de un equipo especializado en hacer realidad experiencias inolvidables y educativas para vuestros alumnos.





¿Por qué elegirnos?

La seguridad es una de nuestras máximas. Nuestra trayectoria avala el compromiso de resolver cualquier situación que surja durante el viaje.

- Porque viajar y saber que en todo momento alguien te acompaña, es la garantía que necesitas.

Porque viajar en grupo es viajar por menos. Diseñamos viajes a la medida de cada grupo consiguiendo mejores tarifas.
- Porque somos un equipo de expertos, que tienen el conocimiento para que todo salga perfecto.
- Porque nos ocupamos de cada detalle para que cada viaje sea una experiencia para toda la vida.
- Porque garantizamos que vuestro viaje sea un éxito, cuidando cada aspecto con la máxima calidad y seguridad.
- Porque conseguimos calidad y buen precio, ya que nuestro volumen de ventas y años de experiencia dispone de los mejores proveedores para grupos de estudiantes.

¡Viaja con nosotros y descubre que viajar en grupo es fácil!



Madrid

Día 12 de mayo de 2026

Huelva – Madrid (Nieve Aventura + bolera)

Presentación del monitor y salida a las 08:00 horas desde Huelva en el tren Alvia 02285 con destino Madrid. Llegada a la estación de tren Puerta de Atocha a las 12:02 horas y traslado al Centro Comercial Xanadú. Almuerzo en restaurante. Los alumnos del CEIP Pilar Martínez Cruz disfrutarán de divertidas actividades en la nieve con monitores: tobogganing, snowbikes, airboards, etc. Concluida las actividades en la nieve, divertida tarde de bolos en Ilusiona Xanadú. Traslado hasta EL Gran Hotel Los Ángeles, reparto de las habitaciones, cena y alojamiento.

Día 13 de mayo de 2026

Madrid (Zoo Aquarium + Musical El Rey León)

Desayuno buffet. Desayuno buffet. Traslado en autobús hasta uno de los mayores parques de naturaleza de España: Zoo Aquarium. Almuerzo en Zoo Aaquarium. A la hora acordada, regreso al alojamiento y cambio de vestuario. Traslado en autobús hasta el centro de Madrid y entrada al Teatro Lope de Vega para disfrutar del musical El Rey León. Concluido el musical, cena en restaurante de Madrid. Regreso en autobús hasta el Gran Hotel Los Ángeles y alojamiento.



Día 14 de mayo de 2026

Madrid (Parque Warner Madrid)

Desayuno buffet. Traslado en autobús hasta uno de los mejores parques temáticos de España: Parque Warner Madrid. Jornada completa en el parque para disfrutar de sus numerosas atracciones y espectáculos. Almuerzo en el Parque Warner. Al cierre del parque, regreso en autobús hasta Madrid Airport Suites, cena y alojamiento.

Día 15 de mayo de 2026

Madrid (Estadio Santiago Bernabéu) - Huelva

Desayuno buffet. Recogida del equipaje y salida hasta el Estadio Santiago Bernabéu para realizar el Tour por sus instalaciones. Almuerzo en restaurante de Madrid. Traslado en autobús hasta la estación de tren Puerta de Atocha. Salida a las 18:05 horas desde Madrid con destino Huelva. Llegada a Huelva a las 22:02 horas y fin de nuestros servicios.

Horario de trenes (horarios sujetos a posibles cambios por parte de Renfe):

Fecha	Nº tren	Origen	Destino	Salida	Llegada
12/05/2026	Alvia 02285	Huelva	Madrid Puerta Atocha	08:00	12:02
15/05/2026	Alvia 02384	Madrid Puerta Atocha	Huelva	18:05	22:02



675,00 €



Presupuesto realizado para 50 estudiantes

EL PRECIO INCLUYE:

Billetes de tren Alvia en clase turista para los trayectos Huelva – Madrid – Huelva

Autobús privado durante todo el recorrido indicado en el itinerario, atendiendo a la nueva reglamentación de transporte correspondiente a horarios y descansos semanales (no incluye traslados extras)

Nieve Aventura en Madrid Snozone: tobogganing, snowbikes, airboards, etc

Material y monitores para el desarrollo de la actividad (guantes NO incluidos)

Día 26/05/2026: almuerzo en restaurante del Centro Comercial Xanadú. Bebida incluida: agua mineral

Ilusiona Xanadú: 1 partida de bolos

Estancia de 03 noches en el Gran Hotel Los Ángeles (Getafe)

Libre distribución para alumnos (habitaciones múltiples: habitaciones cuádruples)

Régimen de alojamiento y desayuno y media pensión (bebidas incluidas: agua mineral)

Entrada + almuerzo (menú escolar – 1 bebida incluida) en Zoo Aquarium

Entrada al Musical El Rey León (categoría: Anfiteatro). **Entrada y categoría sujeta a disponibilidad**

Día 27/05/2026: cena en restaurante de Madrid. Bebida incluida: agua mineral

Entrada + ticket de restauración en el Parque Warner de Madrid (01 bebida incluida)

Tour por el Estadio Santiago Bernabéu (**recinto en obras. Visita y recorrido sujeta a posibles cambios**)

Día 29/05/2026: almuerzo en restaurante de Madrid. Bebida incluida: agua mineral

Acompañamiento de 1 monitor 24 horas desde el comienzo y hasta el final del viaje, seguro de responsabilidad civil para el monitor y alta en la Seguridad Social durante la duración del viaje

Seguro de Asistencia y Viajes con cobertura de cancelación con la Compañía Mana Underwriting

Servicio 24:00 horas

I. V. A. (Octubre de 2012)



EL PRECIO NO INCLUYE:

Ningún tipo de extras en hoteles y restaurantes

Entrada a museos, monumentos o espectáculos no indicados en el apartado anterior

Ningún otro servicio/ extra no incluido en el apartado anterior

Fianza hotel. Reembolsable si no se producen desperfectos o mal comportamiento

INFORMACIÓN IMPORTANTE:

La presente cotización ha sido elaborada a fecha 04 de noviembre de 2025 y para un grupo de 50 personas de pago. Cualquier variación en las tarifas por parte de los proveedores o en el número de participantes, daría lugar a la necesidad de una recotización.

Esta cotización está sujeta a disponibilidad de plazas en el momento de realizar la reserva en firme de los servicios, una vez realizado el pago del depósito.

El orden de las visitas en el programa que se detalla quedará sujeto a confirmación por parte de la agencia al cliente hasta no disponer del calendario de apertura del año 2026 de los diferentes proveedores de servicios y a tener la confirmación de los diferentes servicios.

El orden de las excursiones puede ser modificado en destino por motivos operativos y sin que esto afecte a su contenido. Las visitas/ actividades al aire libre quedan siempre sujetas a las condiciones meteorológicas en el momento de realizarse.

Las excursiones programadas se realizarán en idioma español, salvo que el cliente solicite lo contrario.

Los horarios de trenes están sujetos a posibles cambios por parte de la empresa de trenes.

Las horas de conducción del autobús están sujetas a los descansos obligatorios que deben de tener los conductores, los cuales deben de tener disco parado del autobús por un total de 10 horas cada noche, y un máximo de conducción diaria de 8 horas. Autobús a disposición del grupo durante un máximo de 14 horas diarias.

A la llegada del grupo al alojamiento pueden solicitar un depósito **(20,00 €)** por persona en concepto de fianza, el cual será devuelto a la salida si no se producen desperfectos, roturas o molestias a otros clientes durante la estancia del grupo.

La distribución de las habitaciones será facilitada por parte del hotel aproximadamente 7 días antes de la llegada del grupo.

Gran Hotel Los Ángeles: alojamiento en habitaciones múltiples (habitaciones cuádruples).

El cliente deberá comunicar a la agencia de viajes posibles alergias/ intolerancias alimentarias para informar a hoteles/ restaurantes.

El Estadio Santiago Bernabéu se encuentra en obras. Tour sujeto a posibles cambios (cancelación) por parte del Real Madrid C.F.



DOCUMENTACION:

Todos los viajeros (incluidos los menores) deberán estar en posesión de la documentación necesaria en vigor para poder viajar (DNI/ PASAPORTE), así como de los visados, certificados internacionales de vacunación y de cualquier otro requisito, en el caso de que el viaje lo requiera. Los viajeros de nacionalidad distinta a la española deberán consultar en su Embajada o Consulado los requisitos de entrada al destino, siendo responsabilidad de cada persona.

PÓLITICA DE CANCELACIÓN:

Reserva: 150,00 € por persona (NO REEMBOLSABLE).

Las cancelaciones deberán ser comunicadas a la agencia por escrito.

ANULACIÓN: en caso de anulación por alguno de los motivos NO CUBIERTOS por el seguro de viaje, se aplicarán los gastos de cancelación por parte de los proveedores + gastos de gestión por parte de Viajes El Corte Inglés. En caso de anulación por alguno de los motivos CUBIERTOS por el seguro de viaje, el coste del mismo no será reembolsable.

GASTOS DE GESTIÓN: en el caso de anulación unilateral del viaje por decisión del contratante, se cobrará un 5% del PVP del viaje en concepto de gastos de gestión por la anulación solicitada. 100% de gastos desde 40 días antes de la salida.

100% de gastos desde 40 días antes de la salida.

CALENDARIO DE PAGOS:

Reserva: **150,00 € (10/11/2025)**. NO REEMBOLSABLE.

1er pago: **190,00 € (10/12/2025)**.

2º pago: **170,00 € (20/02/2026)**.

Pago final: importe restante **(20/04/2026)**.

CONDICIONES GENERALES:

Estas condiciones generales estarán sujetas a lo que se estipula en la Ley 21/1995 del 06 Julio, reguladora de los viajes combinados y en grupos, el Real Decreto 271/1998 del 25 de Marzo y la Orden del Ministerio de Transporte, Turismo y Comunicaciones de 14 de Abril de 1988, reguladora de las Agencias de Viajes. La organización técnica de estos viajes ha sido realizada por Viajes el Corte Inglés, S.A. – C.I.F. A-28229813 y con domicilio en C/ Hermosilla, 112, 28009, Madrid. CIC.MA. 59

VIAJES El Corte Inglés

GRUPOS



Contacto: Domingo Rodríguez

Email: gruposhuelva@viajeseci.es

Teléfono.: +34 959540974